

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Serge Bodard

Ancien Secrétaire Général et Conseiller municipal d'Orléans

« C'est avec une vive émotion que j'ai appris ce jour le décès de Serge Bodard. Une personnalité forte empreinte de rigueur qui a marqué la Ville d'Orléans.

Arrivé en 1962, Serge Bodard a d'abord été Secrétaire Général adjoint de la Mairie d'Orléans, avant d'en devenir le Secrétaire Général.

Avec l'action publique au cœur et la passion de sa ville d'adoption - il aimait rappeler souvent qu'il était né à Tours - il a su travailler avec Roger Secrétain, René Thinat puis Jacques Douffiagues, avant d'embrasser une carrière politique, en tant que Vice-Président du Conseil Général du Loiret et Conseiller municipal d'Orléans.

Fin stratège, meneur d'hommes et de projets, il s'est ainsi consacré pendant près de quarante ans au développement d'Orléans.

Exigeant pour lui-même comme pour les autres, sa maîtrise des dossiers, son engagement et son tempérament forçaient l'admiration.

En tant que Maire d'Orléans, Président d'Orléans Métropole et au nom de l'ensemble du Conseil municipal d'Orléans, je salue sa mémoire.

Mes plus chaleureuses pensées vont vers ses proches, en particulier son épouse, ainsi que tous ceux qui perdent aujourd'hui un mentor. »

Olivier Carré,
Maire d'Orléans,
Président d'Orléans Métropole